



14 janvier 2026

Lettre d'adieu au diocèse

Chers frères et chères sœurs en le Christ:

Que l'amour pur du Christ règne dans vos cœurs!

Le jour de mon installation comme archevêque d'Edmonton approche à grands pas. Depuis ma nomination à ce siège par le Saint-Père, annoncée le 21 novembre 2025, j'exerce les fonctions d'administrateur diocésain de Prince Albert. Mes fonctions officielles ici prendront fin le 23 janvier, date de mon installation à Edmonton.

Ces deux derniers mois ont passés à une vitesse folle. Ce fut une période de transition intense : déménagement, préparatifs, adieux... Ce fut aussi une période riche en expériences. J'ai eu la grande joie d'accompagner les pèlerin(e)s de notre diocèse à Rome en décembre pour le Jubilé. Durant ce pèlerinage, j'ai pu cheminer aux côtés des fidèles de nombreuses paroisses, mais aussi porter dans mon cœur tous ceux/toutes celles qui n'ont pu se joindre à nous en personne. J'ai prié pour vous et vos intentions chaque jour, et en franchissant les portes sacrées des grandes basiliques romaines.

Pour moi, ce fut un magnifique couronnement spirituel à mon mandat d'évêque. Ces quatre dernières années et demie, nous avons cheminé ensemble, à l'écoute de Dieu dans l'Esprit Saint et les uns(e)s des autres, cherchant à glorifier Dieu par un service empreint d'amour. J'espère avoir modestement contribué à annoncer l'Évangile et à conduire notre peuple à une rencontre plus profonde avec le Christ, qui est toujours la porte ouverte à la vie en Dieu.

Cette nouvelle année nous réserve bien des défis. Continuons de faire confiance à la bonté de Dieu, dont les projets pour nous sont toujours les meilleurs. Prions les uns(e)s pour les autres et pour celui que le Seigneur vous enverra comme nouveau berger en Christ.

Merci pour la joyeuse messe d'adieu de vendredi dernier à la cathédrale du Sacré-Cœur. J'ai été profondément touchée par votre présence et par les nombreuses cartes, cadeaux et assurances de vos prières. Soyez assuré(e)s que je prierai pour vous chaque jour et que nous resterons profondément uni(e)s dans le Seigneur qui nous unit. Sainte Marie Rivier enseignait à ses Sœurs de la Présentation cette prière : « Vierge Sainte, gardez votre maison ». Que Notre-Dame de Lourdes, si profondément honorée au sanctuaire de Saint-Laurent, protège toujours ce diocèse – cette maison – qu'elle aime tant!

Sincèrement dans le Seigneur,

† Stephen A. Hero

✠ Mgr Stephen A. Hero
Administrateur de Prince Albert